



POLITÉCNICA

## ELECCIONES A RECTOR DE LA UPM

16 de marzo de 2016

Como resultado de las elecciones a Rector de la UPM celebradas el pasado 16 de marzo de 2016, y dado que no se han presentado reclamaciones a la proclamación provisional en el plazo estipulado para ello, queda proclamado definitivamente candidato electo a Rector el Catedrático de Universidad, Profesor D. Guillermo Cisneros Pérez.

Madrid, a 29 de marzo de 2016

La Secretaria de la Comisión Electoral Central



Cristina Pérez García